

Jahreshauptversammlung 2020 des Fördervereins Regenbogen e.V. der Erich Kästner Schule Postbauer-Heng

Im Rahmen der Jahreshauptversammlung 2020 des Fördervereins Regenbogen begrüßte 1. Vorsitzender Alexander Santowski insbesondere die Schulleiterin Sabine Bodenmeier, die Bürgermeister Horst Kratzer und Guido Belz sowie den Elternbeiratsvorsitzenden Klaus Mailer und bedankte sich für die stets sehr vertrauensvolle, effektive Zusammenarbeit. Anschließend gab 2. Vorstand Norbert Schölzke einen Rückblick über die geförderten Projekte des Jahres 2019. Dank der Beiträge der Mitglieder und der Weihnachtsspenden ansässiger Firmen konnten viele Vorhaben und Aktionen der Erich Kästner Schule unterstützt werden. Die Ausgaben im Jahr 2019 in Höhe von 7422,59 € wurden vielfältig eingesetzt: So half der Verein u.a. bei sozialen Härtefällen, bei der Anschaffung von Büchern und Jugendzeitungen, unterstützte Klassenfahrten, Theater- und Musicalaufführungen und finanzierte Ergometer mit Schreibpult und Tablets für Schüler. Der Schwerpunkt der finanziellen Unterstützung lag 2019 auf den Umweltprojekten der Schule, die im November 2019 als „Umweltschule in Europa- Internationale Umweltschule“ ausgezeichnet wurde. Dieser Prozess zur nachhaltigen Umweltschule wird auch 2020 fortgesetzt und vom Förderverein weiterhin unterstützt. Zusätzlich möchte die Schule verstärkt die digitale Kompetenz der Schülerinnen und Schüler durch entsprechende Anschaffungen fördern, um die Schüler zukunftsfest zu machen. Der Förderverein Regenbogen und Bürgermeister Kratzer sagten ihre finanzielle Unterstützung zu.